

EL DÍA

LUEGO DE VIOLA VENDRA OTRO MILITAR
ALBANO HARGUINDEGUY

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.— El ex ministro del Interior y actual asesor del gobierno militar, Albano Harguindeguy, señaló en forma categórica que el sucesor del presidente Viola, a partir de 1984, será otro militar elegido por la Junta de Comandantes. La versión, que no fue desmentida ni confirmada en la Casa Rosada, sede del gobierno argentino, se suma a la propuesta del economista Alvaro Alsogaray, también asesor, quien propone un plan económico que sólo puede llevar adelante una férrea dictadura. (ANSA y AP) (Más información en El Día Internacional, página 17)

EL DÍA

El Congreso de EU no accedería a transferir armas a Uruguay

JORNADA POR DESAPARECIDOS

Familiares de uruguayos desaparecidos en Argentina harán una jornada de oración y de ayuno el próximo 27 en una iglesia de Montevideo, informaron a la AFP varias madres.

Ese día, dijeron, se pedirá "al señor de la historia que se apiade y nos permita conocer la verdad de lo sucedido a cada uno de ellos".

Semanas atrás exhibieron una pancarta con su condición de familiares de desaparecidos durante un acto en un gimnasio con participación del cardenal chileno Raúl Silva Enríquez.

Los desaparecidos denunciados por sus familiares desde tiempo atrás son 120, entre los cuales hay 7 niños y 5 mujeres embarazadas.

Distintas organizaciones en varios países, añadieron las madres, se adherirán el domingo 27 a su petición.

Todos, remarcaron, están alejados por el pensamiento del asesinado Martin Luther King de "más peligrosa que la fuerza bruta es aquella que surge de la indiferencia de la sociedad ante el desborde contra los derechos de la persona humana".

EL DÍA

Denuncia periodística

Resurgimiento nazi en Argentina

CORDOBA, Argentina, 16 de septiembre (UPI). — La existencia de un "extraño campo de aprendizaje y maniobras" en las cercanías de esta ciudad, perteneciente a la organización autodenominada "Juventudes Hitlerianas Argentinas", denunció hoy el matutino local Los Principios.

La publicación sindicó a los integrantes del grupo nazi como pertenecientes a "familias pudientes" de Córdoba, Rosario y Santa Fe.

La agrupación política funcionaría clandestinamente en una vivienda del departamento Colón, hacia el norte de la ciudad, 700 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, que fuera propiedad de un inmigrante alemán que otrora fue buscado por los servicios de inteligencia israelíes.

El diario añade que los fondos para el funcionamiento de esta tenebrosa organización "serían provistos por fuertes y adinerados rentistas de nuestro país que confían que durante los últimos años del presente siglo el nazismo surgirá en el concierto mundial como un insoslayable grupo de poder".

Señala Los Principios que el grupo nazi estaría organizado en cuerpos de comando idénticos a los que conformaban el Ejército alemán antes de la Segunda Guerra Mundial.

Agrega luego que las Juventudes Hitlerianas Argentinas estarían dotadas de cuerpos de inteligencia similares a los SS y la Gestapo.

Señala también que la vestimenta de los nazis sería la misma de las temidas SS y que las vinculaciones del grupo argentino son fluidas con similares de España, Italia, Francia y Alemania Federal.